



Informationen des Gemeinderates vom 01.12.2021

Wahl Robin Rey als Lernender Kaufmann Gemeindeverwaltung Niederrohrdorf

Auf die Ausschreibung der Lehrstelle als Kauffrau / Kaufmann ab August 2022 sind zahlreiche Bewerbungen eingegangen. Nach Beendigung des Bewerbungsprozesses konnte der Lehrvertrag mit Robin Rey, wohnhaft in Birmenstorf, unterzeichnet werden.

Wahl Dennis Kälin als Lernender Fachmann Betriebsunterhalt

Auch das Hauswartteam hat einen neuen Lernenden gewählt und freut sich, Dennis Kälin, wohnhaft in Niederrohrdorf im August 2022 willkommen zu heissen.

Der Gemeinderat und die Gemeindeverwaltung wünschen Robin Rey und Dennis Kälin einen guten Verlauf der weiteren Schulzeit und freuen sich, sie im Sommer 2022 zur dreijährigen Ausbildung bei der Gemeindeverwaltung Niederrohrdorf begrüßen zu dürfen.

Arbeitsjubiläen bei der Repol Rohrdorferberg-Reusstal

Am 01. Dezember 2021 dürfen gleich zwei Korpsmitglieder der Regionalpolizei Rohrdorferberg-Fislisbach ihre Arbeitsjubiläen feiern:

- Roger Lenherr, Polizei-Chef Stv. 2, Eintritt am 01. Dezember 2011
- Beat Schlegel, Polizist, Eintritt am 01. Dezember 2016

Der Gemeinderat, die Korps-Mitglieder der Regionalpolizei sowie alle Mitarbeitenden der Einwohnergemeinde Niederrohrdorf gratulieren den Beiden recht herzlich zu ihren Arbeitsjubiläen und wünschen ihnen für die Zukunft weiterhin alles Gute.